

Swingolfer starten gut in die vierte Bundesligasaison

LINDAU (lz) - Für die Spieler des Swingolf-Bundesligateams Allgäu-Bodensee, mit Sitz in Opfenbach/Mywiler, gibt es in dieser Saison nur ein Motto: Flucht nach vorne. Die Spieler haben in der vergangenen Saison nur knapp den ersten Platz verpasst. Die Chancen, dieses Jahr ganz vorn zu stehen, sind durchaus vorhanden. Gut vorbereitet fuhren 16 Spieler des Swingolfclubs Allgäu-Bodensee am Wochenende ins fränkische Horbach, um den ersten Bundesligaspieltag 2014 zu bestreiten.

Gleichzeitig war auch Spieltag der neu strukturierten 2. Bundesliga Süd. Lokalmatador Stefan Buchbauer vom SGC Horbach legte mit einer 68er-Runde grandios vor und zwei weitere Kollegen blieben ebenfalls unter Par. Die Spieler des SGC Allgäu-Bodensee hatten mit der neuen 18-Loch Anlage so ihre Probleme, lediglich Reinhard Philipp kam recht gut zurecht und spielte eine 73. Die weiteren Spieler blieben unter den von ihnen erwarteten Resultaten. So war auch das Team vom SGC Paulushofen am Ende noch fünf Schläge besser als die Allgäuer. Somit rangierte das Team nach dem ersten Spieltag auf Rang drei. Dahinter folgten Renningen, Linz und Mostviertel.

Der zweite Spieltag fand im oberbayerischen Paulushofen (bei Ingolstadt) statt. Joachim Senf vom SGC Allgäu-Bodensee meldete sich eindrucksvoll mit einer überragenden 66 (-6) zurück, was gleichzeitig bestes Tagesergebnis war. Weitere Spieler des SGC AB lagen mit ihren Scores knapp über Par. Am Ende des Tages konnte man den SGC Paulushofen distanzieren und den zweiten Platz erkämpfen. Im Gesamtergebnis gibt es noch einen kleinen Rückstand auf das erneut stark spielende Team des SGC Horbach, doch der Kontakt zur Spitze ist hergestellt.

In der 2. Bundesliga führt das Team Allgäu-Bodensee die Tabelle unangefochten vor dem SGC Horbach sowie Paulushofen an. Fazit: Zwei regenfreie Spieltage brachten äußerst interessante Spiele und knappe Ergebnisse. Jetzt freut man sich schon auf die nächsten Spieltage, die dann am zweiten Juniwochenende in Linz (A) und Mostviertel (A) ausgetragen werden.